

#ANTEGUERRASUCIA

# INE NO PUEDE CERRAR LOS OJOS, ADVIERTE

CONSIDERA POSITIVO EL  
DIÁLOGO DE PARTIDOS E  
INE; LAMENTA FALTA DE  
INFORMACIÓN A GENTE

REDACCIÓN



PAIS@  
ELHERALDODE  
MEXICO.COM

Mario Delgado calificó como positiva la reunión de Morena, PT y PVEM con consejeros del Instituto Nacional Electoral, ya que pudieron escuchar las propuestas que se tienen en torno a las elecciones, pero consideró que el INE no puede "cerrar los ojos" en materia de la guerra sucia que se está dando entre los partidos.

"La verdad es que hubo muy buena disposición por parte de los consejeros a escuchar las preocupaciones que tenemos en torno al proceso electoral. En el tema de la guerra sucia, no pueden cruzarse, no pueden cerrar los ojos a algo que está ocurriendo todos los días con inversiones millonarias con cooperación desde el extranjero y no es un tema de censura".

En entrevista con Mario Maldonado para Noticias de la Mañana que se transmite por Heraldo TV, el dirigente nacional de More-

27%

DE LA POBLACIÓN  
TIENE CONOCIMIENTO DEL PROCESO ELECTORAL.

28

DE ABRIL SE REALIZARÁ EN SEGUNDO DEBATE PRESIDENCIAL.

na dijo que también hablaron del conocimiento parcial que tiene la población del todo el proceso actual que se está llevando en materia de elecciones, por lo que pidieron iniciar campañas para que la gente conozca a fondo el tema.

Dijo que es "muy preocupante el porcentaje de la población que conoce la fecha de la elección al último día de marzo es de apenas 27%" que está por debajo a los marzos de los años 2000, 2006, 2012 y 2018. "Los exhortamos a que todas sus campañas que tienen los medios, ya lo enfoquen a que la gente se entere que es el 2 de junio".

Delgado Carrillo dijo que se trató la posibilidad de modificar los debates entre los candidatos a la Presidencia de la República, para poder corregir las fallas que hubo en el que se tuvo el pasado 7 de abril.

"Hablamos sobre los debates y la posibilidad de tener un mejor debate, que dejen a los candidatos debatir", reiteró.

También se refirió al caso de Arturo Zaldívar contra la Suprema Corte de Justicia de la Nación, y dijo que eso deja en evidencia "la clara necesidad de una reforma al Poder Judicial, no puedes meter a la Corte a una campaña presidencial, no puede ocurrir".

LO QUE DIJO  
EN WEB

1 • Anunció que ya se eliminaron cuentas tras denuncias de guerra sucia.

2 • En sus redes celebró la decisión del TEPJF contra Cabeza de Vaca.

3 • Aseguró que cada día el humanismo mexicano no rinde frutos.

4 • Exhortó a hacer mayor difusión de la jornada electoral.

## Meta da de baja cientos de cuentas por denuncia de Morena

Los perfiles eliminados incurrieron en malas prácticas, informa Mario Delgado



ESPECIAL

Mario Delgado reconoció a Meta por la respuesta a su denuncia.

### OTILIA CARVAJAL

—nacion@eluniversal.com.mx

El presidente nacional de Morena, Mario Delgado, informó que Meta (titular de Facebook, Instagram y WhatsApp) eliminó cientos de cuentas que infringían las normas comunitarias de la plataforma, debido a una presunta campaña contra su abanderada presidencial, Claudia Sheinbaum Pardo.

En un comunicado, dijo que esto fue resultado de la investigación llevada a cabo por la empresa en seguimiento a las denuncias y pruebas presentadas por el equipo de Morena el pasado 19 de marzo.

“Fue una reunión muy productiva, en la que pudimos constatar los resultados de las pruebas de guerra sucia que presentamos hace unas semanas”, expresó el dirigente morenista.

Tras una reunión de seguimiento, expuso que las páginas se dieron de baja por violaciones a las políticas de Meta.

“Estas cuentas se bajaron de la red social por presentarse a sí mismas de manera engañosa y por aumentar la popularidad del contenido por medios artificiales. Ojalá que se sienta un buen precedente para impedir que sigan ocurriendo estas prácticas de manipulación durante el proceso electoral”, sostuvo.

También reconoció a Meta por la apertura y la respuesta a las preocupaciones de la coalición Sigamos Haciendo Historia ante la observación de malas prácticas en sus redes sociales por parte de cuentas falsas. “Celebramos que estas cuentas ya estén desactivadas. Y agradecemos a Meta por haber respondido oportunamente. Con estas medidas contribuimos a que el proceso electoral sea libre”. ●

# 19

DE MARZO

fecha en la que Morena señaló malas prácticas en redes de Meta.